

Die kgl. botanische Gesellschaft zu Regensburg hat die Herren Dr. Flügel, General-Consul der vereinigten Staaten von Nordamerika in Leipzig, Dr. F. Furitz, kgl. dänischen Consul und Apotheker in der Capstadt, James King in Irrawary in Australien, Dr. Renard, Secretär der kaiserl. naturhistorischen Gesellschaft zu Moskau, Dr. J. Rossmann, Privatdocenten der Botanik in Gießen und C. Schramm, Secretär der Gesellschaft Flora zu Dresden, zu correspondirenden Mitgliedern erwählt.

Am 31. August 1855 starb zu Sketty-hall bei Swansea Lewis Weston Dillwyn, Esq., Begründer und Präsident der Royal Institution of South-Wales, Verfasser der „British Confervae“ und anderer geschätzten botanischen Arbeiten, geboren zu Ipswich im Jahre 1778.

Am 31. Januar dieses Jahres starb zu Frankfurt an der Oder der Apotheker und Medicinalassessor Johann Nikolaus Buek, geboren im Februar 1779 und seit dem Jahre 1801 Mitglied der königl. bayerischen botanischen Gesellschaft. Von seinem Eifer für die vaterländische Flora geben mehrere in diesen Blättern erschienene Abhandlungen: „über *Pimpinella nigra*“ (Flora 1833. S. 529 ff.), „botanische Notizen“ (Flora 1835. S. 221 ff.), „über *Solanum nigrum* und *Phaseolus multiflorus*“ (Flora 1836. S. 112 ff.), „Bemerkungen über einige deutsche Pflanzen“ (Fl. 1855. S. 761 ff.), rühmliches Zeugniß.

Am 9. Februar d. Js. starb zu Windsheim, nach einem kurzen Krankenlager von nur 6 Tagen, in Folge einer Lungenentzündung der kgl. Landgerichtsarzt Dr. C. F. E. W. Schnizlein, seit 1794 Mitglied der kgl. botanischen Gesellschaft, Verfasser einer Monographie der deutschen *Schoenus*-Arten in Sturm's Flora und mehrerer Abhandlungen, besondes über Pflanzen des württembergischen Reisevereins in diesen Blättern u. s. w. Seinen Tod betrauert mit der Wissenschaft ein würdiger Sohn desselben, Professor Dr. A. Schnizlein in Erlangen.

Am 15. Februar starb zu Berlin der Generallieutenant von Pochhammer, einer der tüchtigsten und thätigsten Pomologen. Seine sämtlichen Zeichnungen und den ganzen pomologischen Nachlass hat er dem Vereine zur Beförderung des Gartenbaues in den kgl. preussischen Staaten vermacht.